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AVIS AUX LECTEURS 

 

Cet enseignement a été donné au cours de la formation hebdomadaire des 

dirigeants de la Communauté Missionnaire Chrétienne Internationale (CMCI) du 

Mercredi 16 Janvier 2013. 

Le Pasteur-Missionnaire MENYE Boniface a entretenu les saints sur :  

« LE COMBAT SPIRITUEL » 

Nous avons transcrit  ce message et produit ce fascicule pour répondre à un seul 

souci : celui de permettre à ceux qui n'étaient pas présents de pouvoir entrer en 

possession des richesses contenues dans la parole qui fut proclamée avec puissance 

et révélations. 

Le style et la forme n'ayant pas été modifiés, le lecteur est prié de nous pardonner 

et d'user de beaucoup d'indulgence pour supporter les imperfections que nous 

savons évidentes dans ce document qui aurait pu être présenté sous une forme plus 

agréable. 
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LA PUISSANCE DU NOM DE JESUS 
 

 

PHILIPPIENS 2 : 5-11  

« Ayez en vous les sentiments qui étaient en Jésus-Christ , lequel , existant en 

forme de Dieu , n’a point  regardé  comme une proie  à arracher  d’être égal avec  

Dieu, mais s’est dépouillé  lui-même , en prenant  une forme de serviteur, en 

devenant  semblable aux hommes ;et  ayant paru  comme un simple homme , il 

s’est humilié lui-même se rendant obéissant  jusqu’à la mort , même jusqu’à la 

mort  de la croix . C’est pourquoi aussi Dieu l’a souverainement élevé, et lui a 

donné le nom au dessus de tout nom, afin qu’au nom  de Jésus tout genou fléchisse 

dans les cieux, sur la terre et sous la terre  et que  toute langue  confesse que Jésus 

-Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père. » 

 

ACTES 4 : 10-12 

« Il y a de salut en  aucun  autre ; car il n’y a sous le ciel  aucun autre nom  qui ait 

été donné  parmi les hommes, par lequel  nous devions  être sauvés » 

Dieu a donné à l’Eglise le nom de JESUS. Le nom de Jésus est une arme. Lorsque tu 

pries pour un homme ou lorsque tu es en prière devant Dieu, oublie ta personne. Si 

tu n’oublie pas ta personne, tu ne pourras pas prier efficacement. La prière exercée 

au NOM DE JESUS est efficace. 

Tu dis à Dieu : « Je ne suis pas digne mais je viens devant Toi au nom de Ton Fils 

Jésus » Devant un obstacle, tu dis à l’obstacle : « Au nom de Jésus, quitte ! » et 

l’obstacle va obéir. Dieu a élevé le nom de Jésus si bien que lorsqu’on dit : « Au nom 

de Jésus ! », tout genou fléchit. Tous les démons savent que le nom de Jésus les 

assujetti, le diable sait que le nom de Jésus détruit tous les obstacles. 

Chaque enfant de Dieu doit savoir que le nom de Jésus a été élevé au dessus de tous 

les noms dans le monde. En fait, lorsqu’on dit que quelqu’un est chrétien, cela veut 

dire que celui-ci croit que Jésus-Christ est : Le seul chemin, La vérité et La vie.  
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Lorsque tu prends de l’huile pour oindre un malade, tu dois savoir que la puissance 

ne se trouve pas dans l’huile mais dans le nom de Jésus. Si tu mets la foi dans l’huile, 

tu as raté, si tu mets la foi dans ta main que tu imposes, tu as raté. C’est dans le nom 

de Jésus que se trouve la puissance pour guérir. 

Jacques 5 : 14 « Quelqu’un  parmi vous est-il malade ? Qu’il appelle  les anciens  de 

l’Eglise, et que les anciens prient pour  lui, en l’oignant d’huile au nom de Jésus. » 

Ceci est très important parce que nous trouvons de nos jours des gens qui vendent 

des huiles dites huiles d’onction et amènent les chrétiens à croire en utilisant ces 

huiles ils auront la guérison ou la délivrance. C’est seulement dans le nom de Jésus 

que se trouve la puissance. N’importe quelle huile peut être utilisé pour oindre un 

malade mais tu dois dire : « Je te oins avec cette huile au nom de Jésus pour que tu 

sois guérie ! ». Et la Bible dit que la prière de la foi sauvera le malade et le Seigneur 

va le relever et même s’il a commis des péchés, ces péchés lui seront pardonnés. Un 

cantiqueur a chanté que le nom de Jésus est si doux de Dieu désarmant le courroux. 

Chaque frère devait être établit dans l’assurance que Dieu va l’exaucer. Si tu 

regardes ton âge spirituel tu peux te croire incapable mais Au nom de Jésus, tu peux 

tout. Ceux qui ont la révélation du Nom de Jésus sont toujours victorieux même 

dans les songes. Certaines personnes n’arrivent pas à prononcer le nom de Jésus 

quand elles sont oppressées dans leur songe et elles cherchent pour savoir s’il n’y a 

pas un péché dans leur vie mais n’en trouve pas. Si dans les songes tu n’arrives pas à 

invoquer le Nom de Jésus et qu’il n’y a cependant pas de péché conscient dans ta 

vie, alors, c’est parce que tu manques de révélations sur le Nom de Jésus ; tu n’as 

pas la révélation du nom de Jésus. L’esprit de l’homme ignore tout ce qui vient de 

son intelligence. Quand tu es en esprit et que ton intelligence dort, ton esprit ne 

peut utiliser que ce qui est une révélation. 

 Cela veut dire qu’il n’y a que les révélations qui habitent l’esprit de l’homme. Quand 

ton intelligence ne peut pas assister ton esprit, celui-ci ne pourra utiliser que les 

choses qui lui ont été données par révélation.  

Il existe des moments où il n’y a pas le nom de Jésus dans ton esprit pendant que tu 

dors. Mais quand tu te réveilles, tu commences à bombarder  au nom de Jésus alors 

que ton esprit n’a pas pu utiliser ce Nom pendant le sommeil.  



5 
 

COMMUNAUTE MISSIONNAIRE CHRETIENNE INTERNATIONALE (CMCI)  
18 BP 2168 ABIDJAN 18/ TEL. 21 28 59 88/ 07 96 94 30                                        

 

 

Tout ce que nous faisons, nous devons le faire au nom de Jésus. Toutes les prières se 

font au nom de Jésus. Alléluia ! Tout ce que les gens recherchent dans les chapelets 

se trouve dans le Nom de JESUS ; tout ce que les gens recherchent dans les bougies, 

dans les encens etc.…se trouve dans le Nom de Jésus. Le Nom de JESUS est le nom 

qui nous a été donné pour tous nos combats. Alléluia ! 

 

LE SANG DE JESUS 
 

Dans le Nom de Jésus, c’est la puissance qui agit, c’est le droit de se tenir devant 

Dieu. Pour dire : « ABBA PERE ! », c’est au Nom de JESUS. Mais l’homme est affaiblit 

devant Dieu par sa conscience coupable. Dieu a donc donné le Sang de Jésus pour la 

purification de la conscience du croyant afin qu’il puisse se tenir devant Dieu avec 

assurance. 

HEBREUX 9 : 14-15  

« Combien plus le sang de Christ, qui, par un esprit éternel, s’est offert lui-même 

sans tâche à Dieu, purifiera-t-i votre conscience des œuvres mortes, afin que vous 

serviez le Dieu vivant ! Et c’est pour cela qu’il est le médiateur d’une nouvelle 

alliance, afin que, la mort étant intervenue pour le rachat des transgressions 

commises sous la première alliance, ceux qui ont été appelés reçoivent l’héritage 

éternel qui leur été promis. » 

HEBREUX 10 : 19-22  

« Ainsi donc, frères, puisque nous avons, au moyen du sang de Jésus , une libre 

entrée  dans le sanctuaire  par la route nouvelle  et vivante qu’il a inaugurée  pour 

nous au travers du voile , c'est-à-dire , de sa chair , et puisque  nous avons un 

souverain sacrificateur  établi sur la maison de Dieu , approchons –nous avec un 

cœur sincère , dans la plénitude  de la foi , les cœurs purifiés  d’une mauvaise 

conscience , et le corps lavé d’une eau pure . » 
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Le sang de Jésus nous donne une libre entrée dans le sanctuaire. Pendant que tu es 

en train d’écouter la parole, le Saint-Esprit pourrait être en train de toucher 

certaines choses dans ta vie, te disant : « Ceci n’est pas bien ; ça c’est mauvais… » ; 

Alors, qu’est-ce qui te permettait de parler à Dieu avant que le Saint-Esprit ne 

commence à toucher certains péchés dans ta vie ? C’est le sang de Jésus. 

D’une révélation à une autre, le sang de Jésus te couvre ; 

D’une repentance à une autre, le sang de Jésus te couvre ; 

S’il n’y a pas le Sang de Jésus, on serait obligé d’attendre toute la perfection avant 

de s’adresser à Dieu. Tu allais trouver un intermédiaire humain selon ton 

intelligence, tu allais chercher les chapelets. Tu allais sentir chaque jour que tu n’es 

pas encore bien, tu allais chercher des gens pour les envoyer donner tes nouvelles à 

Dieu et ces gens pourraient te demander de l’argent avant d’aller voir Dieu pour ta 

cause…. 

Frères, tu as une libre entrée dans la présence de Dieu ; nous avons un libre accès à 

Dieu ; personne ne doit t’arrêter, personne ne doit te servir de protocole. Nous 

avons un libre accès à cause du sang de Jésus. 

 Nous avons une libre entrée parce que Jésus a versé le sang et nous devons passer 

au travers de ce sang pour rencontrer Dieu. Ainsi notre conscience est purifiée. Un 

enfant de Dieu peut rester calme devant Dieu et sentir en lui le repos de Dieu ; la 

culpabilité ayant disparue. 

Il y a la puissance dans le Sang de Jésus. La puissance qui se trouve dans le Sang de 

Jésus, purifie et protège notre conscience ; la puissance du Sang de Jésus te donne 

l’assurance devant les difficultés, la puissance qui se trouve dans le Sang de Jésus te 

permet de t’approcher de Dieu. Frères, s’il n’y avait pas le Sang de Jésus, même si tu 

confesses tes péchés toute la journée, tu n’obtiendrais pas le pardon ni une 

conscience pure. Ceux qui n’utilisent pas le Sang de Jésus se font des mortifications, 

des pénitences dans le but d’obtenir le pardon de leurs péchés et une conscience 

pure mais c’est zéro. J’ai prêché l’évangile à une dame qui me disait que dans leur 

église, lorsque quelqu’un commettait le mensonge, il devait frotter sa bouche au sol 

et dire : « Cette bouche qui commet le mensonge… » ; Mais malgré cela, une telle 

personne ne peut pas avoir une conscience pure.  
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Mais si tu dis : « O Seigneur, je suis un menteur. Pardonne-moi au Nom de Jésus ». 

Tu deviens propre avec une conscience pure, ton péché étant pardonné. On n’a pas 

besoin de frotter la bouche au sol. Le Sang de Jésus purifie ta conscience et te donne 

la force de t’approcher de Dieu. Frères, si le sang de Jésus nous donne un libre accès 

auprès de Dieu, pourquoi s’encombrer avec des morceaux de bois, des chapelets 

etc.… ? Si tu passes le temps à te repentir pour le même péché, chaque année tu 

reviens sur le même péché, tu n’as pas la foi. 

Le Nom de Jésus te donne la puissance d’agir, et guérir les malades et faire des 

miracles et vaincre les démons. 

Le sang de Jésus nous donne un libre accès à Dieu. Nous pouvons nous approcher de 

Dieu grâce au sang de Jésus. Mais ces deux réalités n’empêchent pas, l’annulent pas 

la résistance de l’ennemi. Ce n’est pas parce que tu dis : Au Nom de Jésus ! Et que tu 

es couvert par le sang de Jésus que le diable va te laisser tranquille. 

 

S’EMPARER DE SA FORTERESSE 

 

2 Samuel 5 : 6-10  

« Le roi marcha  avec ses gens sur Jérusalem  contre  les Jébuséens, habitants  du 

pays. Ils dirent à David : Tu n’entreras  point ici, car les aveugles mêmes et les 

boiteux te repousseront !  Ce qui voulait dire : David n’entrera  point ici. Mais 

David s’empara de  la forteresse de Sion : C’est la cité de David. David avait dit en 

ce jour : Quiconque  battra les Jébuséens  et atteindra le canal, quiconque 

frappera  ces boiteux  et ces aveugles  qui sont les ennemis de David …C’est 

pourquoi l’on dit : L’aveugle et le boiteux n’entreront point dans  la maison. David 

s’établit dans la forteresse, qu’il appela Cité de David. Il fit de tous côtés des 

constructions, en dehors et en dedans  de Millo. David devenait de plus en plus 

grand, et l’Eternel, le Dieu des armées, était avec lui. » 
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Juges 1 : 8  

« Que ce livre de la loi ne s’éloigne point de ta bouche ; médite le jour et nuit, pour 

agir fidèlement  selon tout ce qui y est écrit ; car c’est alors  que tu  auras du succès  

dans tes entreprises, c’est alors que tu réussiras. » 

Dès le début de la conquête de Canaan, la bataille pour prendre Jérusalem avait 

commencé mais il y avait beaucoup de résistance. 

Juges 1 : 21 « Les fils de Juda attaquèrent Jérusalem  et la prirent, ils la frappèrent 

du tranchant de l’épée et mirent le feu à la ville. » 

Après la mort de Moïse, c’est Juda qui avait été choisit pour commencer la 

conquête. Ils ont attaqué Jérusalem mais il est dit plus tard que les ennemis étaient 

restés dans Jérusalem. 

Dans le passage de 2 Samuel que nous venons de lire, nous voyons que David a 

combattu et remporté beaucoup de victoires jusqu’à ce qu’il arrive aux portes de 

Jérusalem et il y a eu encore la même résistance. Et cette fois-ci on lui dit : « Même 

les aveugles vont te battre. » 

Frères, la résistance est une réalité dans le combat spirituel et le combat spirituel est 

une réalité. L’ennemi existe réellement, et il s’accroche. Vous avez vu depuis le 

début de la conquête avec Juda, ensuite avec les Juges ; l’ennemi est resté accroché 

à Jérusalem. Longtemps après Saül est venu et ensuite le grand conquérant David 

mais l’ennemi résiste toujours. Les Jébuséens disent : « David n’entrera pas ici. » 

L’une des choses que nous devons retenir, c’est que Jérusalem était une ville très 

importante. Si David prenait Jérusalem, le pont était établit entre Juda, Ephraïm et 

Benjamin. C’était comme un même pays que l’ennemi est venu diviser. Hébron avait 

déjà été conquis mais ce n’était pas le lieu à partir duquel David pouvait conquérir le 

royaume ; il fallait prendre Jérusalem. C’est aussi à Jérusalem que se trouvait la 

forteresse. Ceci montre que la résistance est toujours à l’endroit le plus bon, le plus 

beau et le plus riche, là où il y a la résistance, c’est là où viendra ton 

épanouissement si tu gagnes la bataille.  
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Là où les victoires sont très faciles, c’est que les territoires conquis ne peuvent pas 

t’apporter grand-chose.  

Il faut gagner la forteresse ! 

Il faut gagner la forteresse !! 

Il faut gagner la forteresse !!! 

Pour garder la forteresse, l’ennemi a demandé le secours même des aveugles et des 

boiteux. Lorsque ceux-ci ont dit à David : « Tu n’entreras pas ici ! », David a pris la 

menace au sérieux ; il a invité la nation à se lever pour battre ces aveugles et ces 

boiteux. Si tu abandonnes la bataille, ton histoire ne changera pas, elle restera la 

même. 

Frères, lorsque tu gagnes la forteresse, c’est fini, tu seras riche, tu va t’épanouir 

rapidement et facilement. Il faut aller là où il y a résistance et vaincre. Si tu es un 

fragile, tu seras battu ; si tu es facilement découragé, tu vas perdre. Il faut savoir que 

les démons sont des moqueurs, ils font beaucoup de bruits mais tu ne dois pas 

écouter leurs moqueries, il faut avancer. Si vous voulez que nous gagnions la 

bataille, prêchons l’évangile comme le Seigneur l’a demandé au frère Zach dans la 

prophétie qu’il avait reçu lorsqu’il était à Santa Cruz et pendant que nous seront en 

train de construire on sera aussi en train de gagner les âmes. Mais si nous arrêtons 

l’obéissance à cette prophétie ce sera difficile parce que le Seigneur avait dit dans la 

prophétie qu’il produira le réveil pendant que nous serions sur le terrain en train de 

gagner les âmes. 

Poses-toi la question :  

Combien de personnes prêchent l’évangile et rendent témoignages chaque jour ? 

La réponse pourrait t’amener à comprendre qu’il se peut que tu sois devant 

Jébuséen (Jérusalem). La prédication de l’évangile est comme la seule chose à 

laquelle nous n’arrivons pas à obéir promptement depuis que l’œuvre a été 

implanté. 

Dans ta famille, prêche l’évangile, rend témoignage à la personne qui inspire la 

frayeur ; 
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Dans ton quartier, parle à la personne qui serre toujours son visage pour t’effrayer 

afin que tu ne lui prêches pas. 

Le Seigneur nous a ordonné d’implanter les assemblées de maison dans tous les 

quartiers. Ne reculons pas. Qu’il n’y ait aucune ville dans ce pays et aucun quartier 

dans cette ville où l’ennemi te dit : « Tu n’entreras pas ici. » Si David avait eu peur 

des aveugles et des boiteux, il n’allait pas combattre et il n’aurait pas gagné.  

La prise de la forteresse est un impératif. 

Si tu n’arrives pas à lire la Bible, prends une retraite pour aller lire. Il y a quelque 

chose qui va se passer pendant que tu seras en train de la lire. L’esprit qui 

t’empêche de lire la Bible est comme un démon qui dit : « Tu n’entreras pas ici. » 

Je connaissais une sœur dans le Seigneur qui était très zélé selon les hommes. Cette 

sœur me dit un jour qu’elle a fait un songe dans lequel, un homme est venu lui 

arracher sa Bible et l’a jeté dans une marre d’eau remplit de boue. Depuis ce jour, 

cette sœur n’a plus jamais comprise la Bible d’une façon révélationnelle. 

Aujourd’hui, elle a rétrogradé, elle n’est plus dans le Seigneur. 

Si tu n’arrives pas à jeûner, tu essaies toujours mais tu n’arrives ; c’est qu’il y a un 

esprit qui a dit : « Tu n’entreras pas ici ; tu n’atteindras pas ce niveau » 

Dis à Satan : « Satan, je vais atteindre mes objectifs. Je vais combattre et je vais 

gagner la bataille. » 

Frère, il s’agit là d’une réalité. L’adversité existe réellement. Il n’y aucun frère ici à 

qui le diable dise : « Oh ! Cher ami, prends tes choses que j’avais volé. ». Si tu es une 

telle personne c’est que tu n’es pas un enfant de Dieu. S’il y a un pacte d’amitié 

entre le diable et toi, tu n’es pas chrétien. Et si tu es un chrétien, le diable te dira : 

« Tu as gagné ici, tu as gagné là mais je t’attends à tel endroit ». Là où tu dois 

montrer que tu es un homme, c’est là que le diable t’attend et c’est là aussi que les 

enfants de Dieu sont généralement découragés. 

Le lisais un commentaire de ce passage de 2 Samuel et le commentataire disait ceci : 

« Les Jébuséens savaient que l’endroit où ils se trouvaient était fortifié. » 
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Cela veut dire que l’ennemi pense que là où il est, tu ne peux rien contre lui. La 

bataille à ce niveau demande des gens courageux, des gens qui n’ont pas peur des 

menaces, des moqueries, des chantages… 

Ne crains rien. Sois courageux. 

Ne te contente pas d’Hébron, de Gaza. Prends Jérusalem ! 

Cela concerne tous les domaines : 

- La prière 

- Le jeûne 

- Le mariage 

- Le travail 

- L’enfantement 

- Etc.… 

 

Le diable sait que si tu as ces choses, tu seras très content et il dit : « Tu n’auras pas 

ça. » 

Tous nos combats doivent se solder par notre victoire. 

Si Dieu te bénis donne pour contribuer à la construction de notre temple. 

Prêchez l’évangile et soyez présent aux lieux de prière. 

Ne nous arrêtons pas à Hébron. 

Prends la forteresse ! 

N’écoute pas les menaces ; tu dois aller de progrès en progrès. 

Si ton progrès est bloqué, cela veut dire que tu es en face de Jébuséens. 

1 Thessaloniciens 4 : 1 « Au reste, frères, puisque vous avez  appris  de nous 

comment vous devez vous conduire et plaire  à Dieu, et que c’est là ce que vous 

faites, nous vous prions et nous conjurons au nom du Seigneur Jésus de marcher à 

cet égard  de progrès en progrès. » 
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Nous devons marcher de progrès en progrès. 

Prenons des retraites pour aller lire la Bible ! 

Poursuis ta sanctification ! 

Possède une bonne conscience car une mauvaise conscience est un trou dans la 

tête. Alléluia ! 

La victoire nous appartient ! 

Que le Seigneur nous bénisse ! 

Cet enseignement est disponible dans notre 

 

 

Centre Evangélique de Documentation et de l’Information (CEDI) 

Nos contacts 

00225 07 75 44 64/ 65 14 87 20 


